



Un punto de acuerdo por los niños



En el 2021, la UNICEF dio a conocer, que a nivel mundial casi **“46.000 adolescentes se suicidan cada año”**. En **México**, las **cifras también son alarmantes**, en el 2020: 1,150 niñas, niños o adolescentes decidieron quitarse la vida, un promedio de tres casos por día, reveló la Encuesta Nacional de Salud (ENSANUT).

Lo anterior deja en claro que, sin importar colores partidistas, el Gobierno Federal debe de instaurar en el país una **Campaña Nacional de Salud Mental en favor de Niñas, Niños y Adolescentes**, con el objetivo de garantizar una mejor calidad de vida. ¡Tenemos la obligación de trabajar a favor de la niñez! y justo por eso **presenté un Punto de Acuerdo** para exhortar a las Secretarías de Salud y Educación Pública Federales que pongan en marcha acciones en este sentido.

Las y los legisladores de la **Cámara de Diputados** no podemos ni debemos quedarnos de brazos cruzados.

La campaña nacional en materia de **salud mental** a favor de los menores de edad debe de realizarse año con año, sin importar quién ocupe la Presidencia de la República.